

Torneo Escolar de Ajedrez - I.Municipalidad de Puerto Montt.

El día 14 de mayo se realizó el torneo escolar de ajedrez I. Municipalidad de Puerto Montt en las dependencias del Liceo de Hombres Manuel Montt, ubicado en calle Guillermo Gallardo 337. Se presentaron 59 jugadores de distintos colegios, tanto municipales, como particulares y particulares subvencionados de las ciudades de Osorno, Puerto Varas, Puerto Montt y Ancud; los que se dividieron en categorías sub 10, sub 12, sub 14 y sub 16-18.

El Torneo fue organizado por el Daem Puerto Montt y arbitrado por Emilio Barría, con árbitros asistentes don Claudio Villarroel, Pedro Contreras e Iván Fernández.

La competencia se organizó como un Torneo sistema suizo a 5 rondas, y con un tiempo para cada jugador de 20 minutos por partida (partidas rápidas), cada categoría jugó su respectivo torneo, a excepción de las categorías sub 16 y 18 que se fusionaron por la baja asistencia de jugadores sub 18.

Luego de la confirmación de los jugadores la primera ronda comenzó a las 10:45 hrs., el torneo se desarrolló normalmente terminando la última partida a las 14:30 hrs.

El Colegio Inmaculada Concepción de Puerto Montt, se presentó al torneo con 8 jugadores. Fernando Celis y Martín Saldivia debieron retirarse en la segunda ronda por motivos personales. Luego de jugar 5 rondas, los resultados para los representantes del Colegio Inmaculada Concepción de Puerto Montt son los siguientes:

Benjamín Muñoz	1° B	Medalla 2° lugar, categoría sub 16	4 puntos
Gabriel Uribe	4° B	Medalla 3° lugar, categoría sub 10	3.5 puntos
Juan Luis Guineo	5° A	6° lugar, categoría sub 10	3.0 puntos
León Robbe	2° B	7° lugar, categoría sub 10	3.0 puntos
Alonso Arriaza	3° B	9° lugar, categoría sub 10	2.5 puntos
Fernando Celis	4° A	14° lugar, categoría sub 10	1.0 puntos
Martín Saldivia	2° B	15° lugar, categoría sub 10	1.0 puntos
Ángel Barría	5° B	14° lugar, categoría sub 12	1.5 puntos

Todos los jugadores demostraron entusiasmo y excelente comportamiento, respetando las normas de los torneos de ajedrez. Además, considero importante destacar la participación activa y el compromiso de cada uno de los apoderados asistentes, siendo para algunos de ellos su primera participación en un torneo de ajedrez.